



# 学校だより



令和6年 11月29日  
羽曳野市立恵我之荘小学校  
校長 鳩野 元

金木犀が香ったのも束の間、早いものでもう12月になりました。2学期は運動会に修学旅行、遠足に社会見学等行事がたくさんありました。また、教職員の研修や研究会などでの校時変更などでもご迷惑をおかけしました。ご理解ご協力ありがとうございました。



11月は急に季節が進んだように思いますが、子どもたちにとっては運動場でおもいきり遊ぶことができる絶好の季節です。

サッカーしている子たち…「大丈夫？こけて怪我しないかな？」問題なし！  
これは1年生上手になる！

ドッジボールしている子たち…「強いボールあたって泣かないかな？問題なし！  
一年生もボール投げさせてもらって楽しそう！

おにごっこしている子たち…6年生におんぶされていい笑顔です！

と学年まざって楽しそうに遊んでいます。同じ学年の人ばかりで遊ぶとどうしても喧嘩になってしまう場面でも、上級生がうまく解決してあげています。遊んでいる様子を見てみると、とてもあたたかく、ほっこりした気持ちになります。こんなに学年が混ざって遊んでいる様子はこれまで見たことがありません。優しく、あたたかい心の高学年だからできることですね。

インフルエンザ等の流行が心配されますが、皆様も体調にはお気をつけください。

## 助産師さんから命の授業

5年生の教室に助産師さんをお招きし、赤ちゃんが生まれることについてお話をいただきました。子どもたちは助産師さんのお話を真剣に聞き、自分の生まれたころを振り返ったり、命が誕生することの尊さを感じたりしていました。



## 2学期はたくさんの行事で学んでいます！

1・2年天王寺動物園



2年まちたんけん



3年かまぼこ工場見学



3・4年大阪城



5年防災センター&あべのハルカス



6年修学旅行 三重・伊勢方面

